
Legacy akan Segera Difilmkan Minggu Depan; David Zaslav Menyindir Kegagalan
Studio

Description

Film “Superman: Legacy” Segera Mulai Syuting

Pada panggilan pendapatan kuartal keempat hari Jumat, CEO Warner Bros. Discovery, David Zaslav,
mengumumkan bahwa “Superman: Legacy” karya James Gunn akan mulai syuting minggu depan. Hal
ini membuat banyak orang antusias, termasuk Gunn sendiri yang baru-baru ini memposting foto
pertama seluruh pemain di Instagram.

Zaslav terdengar optimis saat memberikan kabar tentang “Superman”, mengatakan, “Kesimpulan,
studio ini benar-benar di bawah performa – termasuk di akhir tahun di mana kita mengalami kesulitan
nyata – tetapi kita sangat optimis tentang tahun ini, dan ini memberi kami peluang besar dalam dua
tahun mendatang.”

Gunnar Wiedenfels, CFO Warner Bros. Discovery, juga jujur dalam panggilan tersebut tentang
penawaran superhero yang lemah tahun lalu. Wiedenfels menyoroti bahwa dua penawaran
perusahaan pada bulan Desember – “The Color Purple” dan sekuel superhero “Aquaman and the Lost
Kingdom” – tidak banyak diminati.

“Superman: Legacy” akan dibintangi oleh David Corenswet sebagai superhero utama, Rachel
Brosnahan sebagai Lois Lane, dan Nicholas Hoult sebagai Lex Luthor. Film ini rencananya akan dirilis
pada 11 Juli 2025. Gunn akan menulis dan menyutradarai film ini, yang menjadi bagian pertama dari
“Chapter One: Gods and Monsters” dalam reboot DC Universe yang dia buat bersama produser Peter
Safran.

Statistik menunjukkan bahwa penawaran superhero pada tahun lalu mengalami tantangan. Dalam
bisnis ini, kesuksesan film sangat bergantung pada performa yang kuat. Wiedenfels menggarisbawahi
bahwa studionya memiliki peluang besar untuk tahun-tahun mendatang, dengan proyek “Superman:
Legacy” di garis depan sebagai salah satu harapannya.
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Ringkasan

David Zaslav, CEO Warner Bros. Discovery, mengumumkan bahwa film “Superman: Legacy” garapan
James Gunn akan mulai syuting pekan depan. Gunn juga membagikan foto seluruh pemain di
Instagram. Bagaimana pendapat Anda tentang proyek ini? Apakah Anda berharap film ini akan
menjadi sukses? Apa yang Anda harapkan dari reboot DC Universe ini? Berikan komentar dan
pendapat Anda di bawah!

Sumber berita silahkan Cek di sini Source link . jangan lupa baca berita/artikel terkait melalui link di
bawah. dan silahkan cek tools kehamilan terbaru dari homp.my.id yaitu tools kalkulator kehamilan 
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